
関西ビューティプロ専門学校 関係者評価委員会 

開催日時：2024年 6月 19日（水）16時～17時 

会  場：関西美容専門学校 応接室 

出 席 者：川島修身、石黒元也、浜本考耶 

実施方法：各評価委員に自己評価報告書を通覧頂き、項目ごとに説明。 

     同時に施設見学、授業見学を行い、意見を聴取した。 

 

―評価項目ごとの学校関係者評価・意見― 

 

評価項目１ 教育理念・目標 

・理念、コンセプト、目標を設定し教職員に伝わっていると感じる。 

・少子高齢化の対応や Z世代の高校生の変化への対応が急務だ。 

 

評価項目２ 学校運営 

・特に問題なしに思える。 

 

評価項目３ 教育活動 

・昨年課題になっていた、多様な学生に対して満足度の上がる取り組みが刷新されており非 

常に良いと感じた。来年度も続け刷新改善を期待する。 

・満足度の高い授業を行うための教員教育が非常に重要と感じた。 

・授業評価に関しては引き続き改善が必要に思える。 

 

評価項目４ 学習成果 

・昨年上がった退学率が減少した事は非常に良いが、まだ高い水準なので、関美と同じく改 

善・努力が必要ではないか？ 

・基礎ばかりではなく、楽しい授業・就職後役立つ技術など積極的に取り入れる必要がある。 

 サロンでも、厳しい下積みを行う時代ではなく、人に合った教育カリキュラムが重要視さ 

れている。選択科目は、学生それぞれに合ったカリキュラムを自分で決めれる点は非常に 

良いと感じている。刷新的な授業もできているが、更にブラシアップが必要。 

・ブライダル業界やエステ業界が厳しいと聞くが、学校の対応はどうしているのか？ 

・就職率全学科１００％は素晴らしい。 

 

評価項目５ 学生支援 

・教員、保護者、心理カウンセラーと、学生支援の体制がしっかりしていると感じた。 

・関美と同じく、教員の学生ケアが非常に重要。難しい問題だが、対応が必須であると感じ 

る。 



評価項目６ 教育環境 

・素晴らしく整えられた施設、設備環境だと思う。 

・インターンシップが積極的に行われているのが素晴らしい。 

・研修先が韓国も学生人気が高く良いと思う。 

 

評価項目７ 学生募集 

・学生のアンケート結果が良く、あまり入学後ギャップを感じていないように思える。 

・認知や、知られた後のオープンキャンパスへの参加が課題と感じる。 

 関西美容も含めた関美学園としてのブランドを強化するのが良いのではないか。 

 

評価項目８ 財務 

・現状に問題ないと思う。適正と認識している。 

 

評価項目９ 法令などの遵守 

・現状に問題ないと感じる。適正である。 

 

評価項目１０ 

・海外交流を長く続けている事は素晴らしい。 

・昨年課題だった交換留学の再開できていて良いと感じた。 


